

2014夏号 Vol.6

目次

- ・やさしい健康講話
- ・新任医師の紹介
- ・部署紹介
- ・トピックス
- ・インフォメーション
- ・事業報告



～やさしい健康講話～ シリーズ1

頻尿と水分攝取と脱水症

-水分を多く取ることで、脳梗塞や心筋梗塞が予防できるって本当?-



副院長/腎・泌尿器内視鏡治療センター長

むぎや そういち

麦谷 荘一

テレビなどで「水分を多く取ると、血液の濃度が下がり、脳梗塞や心筋梗塞が生じにくくなる」と報道されるため、脳梗塞や心筋梗塞の予防のために、水分を多く取らなければならない信じ込んでいる高齢者の方が多いようです。

ところが、脱水状態ない人がさらに水分を多く取っても、脳梗塞や心筋梗塞を予防できないことが多くの研究でわかりました。また当然ですが、水分を多く取った人は、取らない人より排尿回数が増えることもわかりました。

一方、病的な脱水になると、脳梗塞や心筋梗塞が生じる可能性が高くなることもわかっています。それではどんな時に、脱水になるのでしょうか。脱水が起こりやすいのは、体調を崩して食事や水分が摂れなくなつた場合です。また真夏の暑い時期に、クーラーを入れずにいると脱水になりやすくなります。その場合は少しでも水分の吸収がよくなるように、梅や昆布（つまり少量の塩分）を入れたお茶あるいはスポーツドリンクを少しづつ頻回に飲むといいでしよう。

脱水でない方が夜間頻尿でお困りになっている場合は、夜間の水分を取りすぎないように注意することが必要です。

～新任医師の紹介～

8月1日より着任 かげやま やすのり

整形外科 影山 康徳 医師

主な略歴

昭和61年 鳥取大学医学部卒業、浜松医大整形外科入局  
平成 4年 富士宮市立病院、遠州総合病院  
平成12年 浜松医大（助手、講師）  
平成22年 米国Union Memorial Hospital 足の外科留学  
平成22年 常葉学園浜松大学保健医療学部（教授）

資 格 医学博士 日本リウマチ学会専門医・指導医

日本リウマチ財団登録医、日本整形外科学会専門医



自己PR

今まで整形外科医として行ってきた治療で得意なものは、関節リウマチや変形性関節症により生じた変形した関節に対する人工関節置換術（肩、肘、手指、股関節、膝、足）などの手術です。趣味は野球（ほか球技一般）です。身体能力は低いですが、技でごまかすことができる運動が好きです。陸上競技は×です。

今後の抱負ですが、群雄割拠する浜松市の大型病院に劣らない整形外科を作りたいと思います。

ご支援の程宜しくお願ひいたします。

